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 アンケートへのご協力ありがとうございまし

た。ばく大な借金をつくり、市民生活を後回

しにしてきた市政への、批判の声がたくさん

寄せられました。 
 この願いにこたえ、税金の使い方を市民の

暮らし優先に切りかえさせるために、全力で

がんばります。みなさんのご支援ご協力を心

からお願いいたします。 

しっかり発言きちっと報告 

日本共産党男性現職 

無謀な開発やムダ遣いに、 
反対つらぬいた日本共産党 

 ばく大な借金の原因となった、太海の大規模開発をキッパリ批判し

たのは、日本共産党の故川崎利夫元市議だけでした。「引き返す勇

気を」という議会質問は、当時の話題になりました。 
 いっぽう、利息の高い借金の借り換えも提案。合計 2 億 6000 万円も

の節約が実現しました。 

議会の飲み食いなども、 
キッパリ批判してきました 

 鴨川市で初の共産党市議となった迫田節三元市議。税金で議員の

昼食が出ていてビックリ。手弁当を実行し、悪習をやめさせました。 
 共産党の男性現職も、税金による議員の宴会などをきびしく批判。

「ムダ遣い、馴れ合いは問題だ」と追及し、議会での飲み食いをやめ

させました。 

鴨川民報 
２００６年５月号外  発行：日本共産党鴨川支部 ☎7099-6118 
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暮らし・福祉を守る共産党の議席 

引き継がせてください

バイクで議会報告  
いまでも思い出す。オート

バイにスピーカー積んで、

議会報告に走り回ってた

迫田さんの姿を。そんな議

員はそれまでいなかった。 

小さなことでも  
側溝のふたかけや歩道の

整備を一生懸命やってく

れた。小さなことでも、きち

んと取り上げてくれ、すご
い人だと思ったわ。 

ものすごく助かった  
１０年ぐらい前かな、国保

税が下がったの。川崎さん

が、しつこく要求していた

のは知ってる。えらく助か

ったよ。 

ゴミ袋を値下げして  
川崎さんががんばって、無

料にしたゴミ回収が、亡く

なったとたんに６３円に値

上げされた。何とか、引き

下げてくれないかな。 

一番遠くの議員が  
江見中学のバス通学費を

無料にしてほしい。それを

いちばん遠くの共産党現

職市議が取り上げてくれ

た。うれしかった。 

市の暴走くい止めて 
いまの市議会のなかで、市

民の立場から市政を監視

し、市の暴走をくい止める

力をもつ、共産党の男性
現職に期待します。 

■国保税は５億円の積立金いかし１世帯２万円引き下げを

■江見中などのバス通学費個人負担解消の「約束」を守らせます

■２２億円の合併記念公園の大学への無償譲渡ストップ 

■高いゴミ袋代を引き下げ、収集回数を増やします 


